

Consultas Realizadas

Licitación 403279 - ADQUISICIÓN DE MEDICAMENTOS A TRAVES DE LA MODALIDAD LICITACION POR LA VIA DE LA EXCEPCION N° 06/2021

Consulta 1 - Sistema de adjudicacion

Consulta	Fecha de Consulta	29-10-2021
Solicitamos a la convocante a fin de dar mayor oportunidad a posibles oferentes y la convocante obtenga la mejor oferta, que el sistema de adjudicacion, se haga por item		

Respuesta	Fecha de Respuesta	29-10-2021
<p>El oferente deberá ajustarse a los Datos de la Licitación, Requisitos de Participación y Criterios de Evaluación, Especificaciones Técnicas y Suministros Requeridos y Condiciones Contractuales del pliego de bases y condiciones del llamado. Los mismos responden a las necesidades institucionales. El Sistema de Adjudicación por el Total es para garantizar la Adquisición de todos los bienes que son necesarios para el Área de UTIA de la Región Sanitaria del Departamento, considerando que si el Sistema de Adjudicación fuese por Ítem, ya no contaríamos con el tiempo de realizar otro llamado en el caso que no se oferten algunos Ítems, o no cumplan con las Especificaciones Técnicas, debido a los plazos ya establecidos por DNCP para presentar intenciones de llamados, cabe destacar que esta Institución se ha basado en sugerencias de profesionales médicos y técnicos para elaborar la agrupación de los medicamentos por el TOTAL, teniendo como base el historial de adjudicaciones y experiencias con anteriores convocatorias, donde notamos que ciertos productos son poco atractivos para los oferentes por el monto de adjudicación que representa, generando un resultado negativo en el análisis costo beneficio de los oferentes al arriesgarse a ser adjudicados en un solo Ítem, concluyendo nuestros procesos con declaraciones desiertas que perjudican de sobre manera a la institución en su misión de resguardar la salud del paciente. Por lo tanto, nos mantenemos en el sistema de adjudicación por el TOTAL sin perjuicio de la igualdad de competencia en vista a que los ítems son estrechamente afines, y también que fueron enviado los correspondientes pedidos de presupuestos para la estimación de costo. Garantizamos el libre acceso y competencia, teniendo también en cuenta la satisfacción del interés general de la población del Departamento.</p>		